

## Mahasiswa KKN Kelompok 34 Bangun Lapangan Takraw Bersama Warga



Mahasiswa KKN Kelompok 34 Universitas Malikussaleh membersihkan lahan kosong untuk pembangunan lapangan takraw di Desa Baru Kecamatan Hinai, Langkat, Sumatera Utara, Rabu (21/10/2020). Foto: Ist.

**UNIMALNEWS | Stabat** – Mahasiswa KKN Kelompok 34 Universitas Malikussaleh mengoptimalkan waktu dengan langsung melakukan kegiatan bersama masyarakat setempat. Sehari setelah berada di lokasi KKN, mereka langsung menyiapkan lahan kosong untuk lapangan takraw.

Keputusan membangun lapangan takraw diambil setelah mendengar keluhan pemuda di Desa Baru Kecamatan Hinai, Langkrah, Sumatera Utara. “Kami mendengar keluhan anak muda karena tidak ada sarana olahraga, makanya kami putuskan memanfaatkan lahan kosong untuk lapangan takraw,” ungkap Ketua Kelompok 34, Reza Wahyu Pratama, Rabu (21/10/2020).

Menurut mahasiswa Prodi Ilmu Hukum tersebut, merintis lapangan takraw di Desa Baru sesuai dengan skema Balik Kampung yang menjadi pilihan Kelompok 34. “Selain itu, olahraga takraw juga murah meriah, selain menyehatkan,” tambah Reza.

Selain Reza, Kelompok 34 terdiri dari Erinawati (Ilmu Hukum), Tria Handayani (Ilmu Hukum), Yunita (Ekonomi Pembangunan), dan Putri Prastika (Antropologi). Mereka memutuskan langsung membuat kegiatan setelah sehari sebelumnya mengikuti rapat virtual dengan Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Ayi Jufridar MSM yang mengingatkan untuk memanfaatkan waktu sebaik mungkin selama di lokasi KKN.

“Saya mengingatkan mahasiswa agar mengoptimalkan waktu untuk melaksanakan seluruh program dan membuat laporan kegiatan. Jangan sampai keteteran di pekan terakhir,” ujar Ayi Jufridar seraya menambahkan agar mahasiswa menjaga protokol kesehatan selama berada di lokasi KKN.

Kegiatan pembangunan lapangan takraw itu dilakukan mahasiswa Kelompok 34 bersama masyarakat Desa Baru. Lapangan itu diharapkan bisa selesai dalam beberapa hari ini agar bisa segera dimanfaatkan.

“Kegiatan ini juga untuk mendukung program desa sehat melalui kegiatan olahraga agar imunitas tubuh lebih kuat,” tambah Yunita yang dibenarkan Tria Handayani dan Putri Prastika.

Seorang pemuda Desa Baru, Lian Syahputra, mengaku senang dengan kegiatan mahasiswa Kelompok 34 yang mendorong lahirnya aktivitas positif di kalangan anak muda. “Kegiatan ini juga untuk mengembangkan bakat dan minat anak muda dalam bidang olahraga takraw,” kata Lian. **[kur]**

**Tanggal:** 21 October 2020

**Post by:** [kurniawati](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),